
EXTRAIT
D'UNE LECTURE
SUR LE
CHOLERA ASIATIQUE

FAITE, L'AUTOMNE DERNIER, PAR M. LE
DOCTEUR PAINCHAUD,

Sous le patronage de l'Institut Canadien.

Nous voici arrivés à la grande question : le choléra asiatique est-il contagieux ? je répons, sans hésiter, qu'il ne l'est pas. On appelle "contagieuses" les maladies qui se communiquent par le contact : ainsi la picote naturelle, grand nombre d'affections de la peau, la vaccine, la teigne et la galle, sont des maladies contagieuses : on n'attrape pas la galle, parce que son voisin est galleux ; il faut le toucher. Le choléra n'est pas plus contagieux que ne l'est le typhus. Ces deux maladies ne se communiquent que par l'en-